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La riunione, convocata con mail della Presidente Paola Mazzina del 20.07.2022, si tiene in presenza 

presso i locali del Dipartimento, aula 2.1 e ha inizio alle ore 9.15. 

Sono presenti i  proff. Paola Mazzina, Valeria De Santis, Luca Baratta, Tiziana Venittelli e gli 

studenti Simona Secreto, Maria Giovanna Caione. Assenti giustificati Giorgio Dovere e Raffaele De 

Rosa  

La riunione è stata indetta sul seguente ordine del giorno: 

1) Organizzazione dei lavori della Commissione in modalità telematica; 

2) Varie ed eventuali. 

 

Sul punto 1) all’o.d.g. la Presidente, Paola Mazzina dopo aver illustrato le finalità, gli obiettivi e 

le principali scadenze della paritetica, invita a ripartire fin d'ora in sottocommissioni il lavoro in 

vista della Relazione annuale, tenuto conto che il termine per l'invio è ormai solitamente 

anticipato alla fine di novembre. La Presidente propone di organizzare le sottocommissioni in 

modo tale da tenere conto del corso di studi cui afferiscono i docenti e cui sono iscritti i 

rappresentanti degli studenti, così da valorizzare competenze e conoscenze di ciascuno 

nell’affrontare l’analisi dei dati dei diversi corsi. La Commissione all’unanimità condivide tale 

modalità operativa.  

Le sottocommissioni saranno così costituite: 

- Proff.sse Mazzina , Venittelli, studenti Dovere, Caione: Giurisprudenza 

- Prof. Baratta e studentessa Secreto: Scienze dell’Organizzazione dell’amministrazione e 

consulenza del lavoro  

- Prof.ssa De Santis, studente De Rosa: Management pubblico. 

La Presidente si impegna a prendere contatti con gli Uffici centrali competenti al fine di 

accedere alle opinioni degli studenti dai quali poter avviare un’analisi e una riflessione 

congiunta in vista della stesura della Relazione annuale. 

La Presidente si impegna altresì a mettere a disposizione della Commissione i dati e documenti 

necessari per aprire il confronto e propone di fissare dunque un incontro operativo per metà 

settembre in modo da procedere con i lavori nel rispetto dei tempi. 

Non essendovi varie ed eventuali da discutere o deliberare, la riunione è tolta alle ore 10.00. 

La Presidente 

Prof. ssa Paola Mazzina 

 


